

Lolo Sainz: un relevo histórico

Lolo Sainz fue el encargado de aceptar el histórico testigo de Díaz Miguel. El ex entrenador de Real Madrid y Joventut, que asumió el reto con el máximo consenso, tuvo que hacer frente a unos años difíciles en los que, pese a todo, la Selección logró su primera medalla desde la de Los Angeles 1984 **JORDI ROMÁN**



No era fácil suplir a Antonio Díaz Miguel en el banquillo de la Selección. En sus casi 27 años como seleccionador, su figura se había poco menos que mimetizado con la del equipo. Era difícil hacerse a la idea de una imagen España sin él dando instrucciones.

Pero Díaz Miguel no sólo tuvo sustituto sino que el elegido lo fue con el más absoluto de los consensos y sin que el cargo cediera un ápice de prestigio y reconocimiento internacional: tras toda una carrera en el Real Madrid y tres exitosos años al frente del Joventut de Badalona, Lolo Sainz, uno de los entrenadores más laureados del baloncesto español, aceptó el histórico reto. En su figura se daba, además, la circunstancia de haber sido también en su época jugador internacional (68 partidos).

SUCESOR DE FERRÁNDIZ EN EL REAL MADRID

Nacido en Tetuán el 28 de agosto de 1940 y tras una exitosa carrera como jugador, Lolo Sainz ya había protagonizado años atrás otro relevo técnico histórico, éste en el Real Madrid, donde recogió el testigo de Pedro Ferrándiz. Como primer entrenador del equipo madridista su palmarés fue espectacular: conquistó 8 títulos de Liga, 4 de Copa, 2 de Copa de Europa, otros 2 de

Llegó en un contexto poco favorable, tras el fracaso de los JJ.OO. de 1992 y la polémica por el tercer extranjero

